

Liberté Égalité Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Évreux, le 7 mai 2020

À l'heure du déconfinement, attention à la sécurité sur nos routes

Le confinement, mis en place depuis le 17 mars 2020, a impliqué une diminution conséquente du trafic routier dans le département de l'Eure. Malheureusement, les sapeurs-pompeurs ont procédé à 107 interventions de secours routier principalement en raison d'erreurs de conduite ou d'une vitesse inadaptée.

De même, depuis le début de la période de confinement, alors que le nombre de véhicule en circulation est réduit, le nombre de rétention de permis pour vitesse excessive est équivalent à celui de l'an passé sur la même période (163 rétentions vitesse du 17 mars au 4 mai 2020 contre 166 sur la même période en 2019).

De même, le nombre de suspensions au titre de la vitesse est en augmentation par rapport aux trois premiers mois de l'année (78 en janvier, 64 en février, 62 en mars, 111 en avril).

Jérôme FILIPPINI, préfet de l'Eure, rappelle la pleine mobilisation des forces de l'ordre pour préserver le vivre ensemble sur les routes de l'Eure et appelle les automobilistes à la prudence dans leurs déplacements.

Cabinet du préfet de l'Eure Service départemental de la communication interministérielle